

## **Rektor Unimal Minta Dosen - Mahasiswa Bersinergi Dalam Penelitian**



Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra, membacakan amanat Mendikbud pada Upacara Peringatan Supah Pemuda di Lapangan Bukit Indah, Lhokseumawe, Senin (28/10/2019). FOTO: BUSTAMI IBRAHIM.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** –Rektor Universitas Malikussaleh Dr Herman Fithra mengingatkan dosen agar melibatkan mahasiswa dalam berbagai kegiatan penelitian. Dosen diharapkan mendampingi dan menyiapkan mahasiswa menjadi pemimpin masa depan melalui berbagai kegiatan ilmiah.

“Saya harapkan kepada dosen untuk melibatkan mahasiswa dalam setiap penelitian. Dampingi mereka, siapkan mereka menjadi pemimpin masa depan,” ujar Herman Fithra se usai membaca naskah pidato peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-91 di Lapangan bola kaki Kampus Bukit Indah Lhokseumawe, Senin (28/10).

Rektor juga meminta para dosen melayani para mahasiswa sebaik-baiknya dan menyiapkan mereka menjadi pemimpin masa depan. “Tolong siapkan waktu lebih banyak untuk melayani anak-anak kita di kampus, ajak mereka melakukan riset , pengabdian bersama dan berkolaborasi dengan mahasiswa,” tegas Herman.

Kepada mahasiswa, Rektor mengingatkan agar jangan terlena dengan kemajuan teknologi yang sedang berkembang saat ini sehingga melupakan jati diri bangsa, etika, dan sopan santun. Kemajuan teknologi harus disikapi dengan bijak agar tidak menggerus jati diri bangsa.

**Baca juga:** [Unimal Gelar Pendidikan Wawasan Kebangsaan Kepada Mahasiswa](#)

“Kita punya jati diri sendiri yang harus dijaga. Kepada para pemuda, jangan sampai kemajuan zaman merusak jati diri. Dalam kesempatan ini, saya mengajak para pemuda untuk menjaga jati diri yang belakangan ini mulai runtuh dan pudar,” kata Rektor mengingatkan.

Ia menambahkan, para mahasiswa yang jauh-jauh datang untuk belajar, meluangkan waktu, membayar dan seterusnya, agar tetap fokus pada tujuan tersebut. Selain mendapat bekal keilmuan, mahasiswa diminta juga menyiapkan diri untuk memperkuat karakter, moral, dan etika yang paling berharga buat masa depan.

“Jadi perlu saya ingatkan kembali, kita bersama-sama membangun kampus ini, masing-masing punya peran sendiri, tolong dijaga. Ayo bersama kita berkarya. Kalau bersatu, kita akan maju, dan itu sudah kita buktikan hari ini. Beberapa hari lalu Unimal mengukir sejarah. Ada program studi di Unimal yang sudah sejajar dengan prodi di PTN yang lebih dulu lahir dibandingkan kita,” tandas Rektor.**[tmi/ayi]**

**Baca juga:** [Universitas Malikussaleh Gelar Upacara Hari Sumpah Pemuda ke-91](#)

**Tanggal:** 28 October 2019

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#), [Protokoler](#),